

Grundstein für das Trebendorfer Sportlerheim ist gelegt

Mit den drei symbolischen Hammerschlägen legte die Trebendorfer Bürgermeisterin Kerstin Antonius gemeinsam mit Landrat Bernd Lange sowie Joachim Kretschmer, dem Verantwortlichen für Umsiedlung und Bauvorhaben der Firma Vattenfall, und dem Vorsitzenden des Trebendorfer SV Rene Kraink den Grundstein für das neue Sportlerheim in der grünen Ortsmitte von Trebendorf. Das Sportlerheim samt Sportplatz soll bis Ende 2012 fertig sein. Der Bau des Sportkomplexes in der neuen Trebendorfer Ortsmitte wurde im Trebendorf-Vertrag mit Vattenfall 2008 verankert. Die Nieskyer Firma Nyla-Bau errichtet den Rohbau. Foto: ru

